Corrientes

Publicación mensual para los clientes y propietarios de Clark Public Utilities

IULIO DE 2023



PAGUE MÁS FÁCIL LOS SERVICIOS PÚBLICOS CON MYACCOUNT

MyAccount es una manera conveniente de administrar su cuenta de servicios públicos en línea, en cualquier momento. Si desea que sus pagos mensuales sean sencillos y predecibles, regístrese para EqualPay. Agregue AutoPay y elija la programación de pagos que sea mejor para el presupuesto de su hogar.

EqualPay, conocido a veces como facturación presupuestaria, toma su consumo de energía previo y divide esa cantidad en pagos mensuales iguales. Las cuentas de EqualPay se evalúan

y modifican todos los años en primavera y en otoño. Si consume más electricidad de la esperada, sus pagos aumentarán en el siguiente período, si consume menos, bajarán.

Nunca pagará más de lo que consuma en el transcurso de un año, y todo saldo o crédito resultante se incluirá en la siguiente modificación. Empareje EqualPay con Autopay para poder hacer siempre pagos mensuales predecibles, automáticos y a tiempo. Los clientes que se registran para EqualPay y AutoPay, pueden programar sus pagos cualquier día del mes, para mayor conveniencia.

Obtenga más información y regístrese para MyAccount en nuestro sitio web o llame al equipo de servicio al cliente al 360-992-3000 en cualquier momento.

LÍNEAS DE LUZ

TENGA UN EXTINTOR PARA INCENDIOS DE ORIGEN ELÉCTRICO

Los extintores son esenciales para la seguridad del hogar y los negocios. Es importante elegir el extintor adecuado, mantenerlo apropiadamente y guardarlo en un sitio de fácil acceso.

Los extintores están clasificados para cinco clases diferentes de incendios. "A" para materiales combustibles, "B" para líquidos, "D" para metales combustibles, "K" para aceites y grasas de cocina. Los extintores de clase C son el único tipo clasificado para incendios de origen eléctrico.

Los extintores para múltiples propósitos funcionan contra más de un tipo de fuego. Los extintores de clase ABC pueden apagar la mayor variedad de fuegos, incluidos los de equipo eléctrico.

Asegúrese de que sus extintores estén adecuadamente cargados, no hayan expirado y sean para los tipos de incendios que podrían ocurrir en su hogar o negocio.



CONTÁCTENOS

TELÉFONO	.360-992-3000
PAGO RÁPIDO	.360-992-3400
REPORTE LOS CORTES DE LUZ	
	.360-992-8000

Correo electrónico

..... mailbox@clarkpud.com
PÁGINA WEB

..... clarkpublicutilities.com







PARTICIPE EN LAS ACTIVIDADES RECREATIVAS Y VISÍTENOS EN LOS EVENTOS DEL VERANO!



Busque Clark Public Utilities en los próximos eventos locales y pase a saludarnos.

Desde alegres conciertos gratuitos en el parque hasta en tradiciones como Camas Days, Clark Public Utilities está orgullosa de participar en las actividades recreativasdurante el verano en el condado de Clark. Traiga a los niños a hacer botones, explore las divertidas actividades que fomentan la seguridad y la ciencia o aprenda cómo excavar en StreamTeam y plantar árboles o apoyar a los polinizadores locales.

Clark Public Utilities también presenta y patrocina muchas actividades durante el año, incluidas la Feria Anual de Casa y Jardín, la Carrera por el Calor y la plantación de árboles el Día de la Tierra y también el nuevo Festival de los Polinizadores. Todas son oportunidades para compartir más sobre los muchos programas y servicios que los servicios públicos proporcionan a los clientes durante todo el año.

QUÉ SABER SOBRE EL AGUA Y LAS PFAS

Clark Public Utilities proporciona servicio eléctrico de confianza a precio de costo a los 240,000 hogares y negocios del condado de Clark, y también suministra agua potable segura y de calidad a alrededor de 40,000 de esos clientes, principalmente en áreas del condado rurales o sin incorporar.

Como todos los proveedores de agua del estado de Washington, estos servicios públicos son parte de un robusto sistema de pruebas de calidad del agua e informes para garantizar la seguridad y la salud públicas. Clark Public Utilities realiza pruebas y tratamientos más allá de lo requerido tanto por las regulaciones estatales como federales.

En los últimos años, han aumentado las pruebas de sustancias perfluoroalquilas y polifluoroalquilas y se han detectado PFAS en los sistemas de agua de todo el mundo, incluido el Noroeste del Pacífico. Las PFAS son conocidas comúnmente cono "las sustancias químicas eternas" y se han utilizado en productos de consumo y comerciales desde la década de 1940. Estas sustancias químicas noson biodegradables y a menudo son parte de los compuestos industriales como los sistemas de supresión de incendios.

No se han hecho pruebas de PFAS en ninguna fuente de agua en el condado de Clark más allá de los niveles de acción estatales. Hasta la fecha, solo se han detectado y reportado PFAS en un pozo desconectado al suroeste del condado de Clark, en cantidades por debajo del nivel de acción estatal. Este pozo no suministra agua a ningún cliente. Si en algún momento se detectan contaminantes en las fuentes de suministro, se notificará a los clientes y se pondrán en acción planes para mitigar la situación ygarantizar la seguridad.

El informe actual sobre la calidad del agua para los clientes de Clark Public Utilities e información adicional sobre las PFAS y otros temas sobre la calidad de agua están disponibles en el sitio web de los servicios públicos.



"El más alto en satisfacción del cliente con los servicios eléctricos residenciales en el oeste entre los servicios públicos de tamaño mediano por 15 años consecutivos."

Clark Public Utilities recibió la puntuación más alta para el segmento del oeste de empresas medianas en las los Estudios de Satisfacción de Clientes Residenciales sobre Servicios de Electricidad de J. D. Power 2008-2022. Visite jdpower.com/awards para obtener más información.